



そねっこ

チーム曾根小

そうぞういよくゆた ねっしん つよ いし も こんきつよ
創造力豊かに 熱心に 強い意志を持って 根気強く
— 強く 正しく 豊かに —

学校通信 1月号 ⑪ (家庭数)

(児童数) 852人

令和7年1月8日

北九州市立曾根小学校

校長 長畑 潤

新年 あけましておめでとございます。 令和7年(2025年)が始まりました!

昨年は、年末に小倉南区で、中学生殺傷事件という大変痛ましい事件がありました。犯人は逮捕されましたが、まさかと思われる危機に対しても教職員一同、保護者の皆様・地域の皆様と力を合わせて、曾根小のすべての子どものすこやかな成長のために力を尽くしてまいりたいと思います。そして、子どもたちが気持ちよくスタートできるように全力を尽くしたいと思います。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。

8日の始業式での話した内容です。

- 終業式の校内放送でお願いした「自分の命は自分で守る。」は、事故や事件もなく、新しい年のスタートが切れたことは最高です。本年度の年間テーマは、「挑戦」し続け「成長」です。そして、3学期のキーワードは「学習と生活のまとめ」に挑戦して成長です。1年間の学習面と生活面のまとめにしっかりと挑戦し成長したという実感をもって卒業、進級しましょう。
- 6年生は、後45日、5年生は、後50日、その他の学年は、49日しか学校に登校しません。様々な感染症などの病気に負けずに、楽しく充実したまとめの3学期にしましょう。

大成功の人権・平和集会でした!!

12月10日(火)の3校時に体育館で人権・平和集会がありました。最初は、6年生の平和学習のまとめの発表でした。クラスごとに分かれ、それぞれの持ち味が出ていました。5組は、大刀洗平和記念館見学の学びを生かしてプレゼンとクイズをしてくれました。4組は、読み聞かせ「トンキーが死んだ」で、戦争が人間だけでなく、動物にも悪影響を与えていたこと。3組は、体育館中の掲示物と素敵なスローガン、2組と1組は、それぞれ学校生活で起こりそうないじめやジェンダーに関する「劇」をしてくれました。次に、人権委員会が、企画してくれたみんなて歌おう 歌「ともだちになるために」でした。事前に手話を交えて振り付けを録画し、教室で練習してもらいました。私が健康観察簿を集めているとたくさんのクラスが朝自習に楽しそうに練習していました。今年度は、全学級そろって集合型で実施できた素晴らしい人権・平和集会でした。新たな「挑戦」と「成長」に感動した集会活動でした。



▲1組のジェンダーに関する劇

【1月の行事予定】

- | | |
|-----------------------|-----------------------|
| 8日(水) 始業式 | 24日(金) 1年交通安全教室 |
| 9日(木) 給食開始 | ひまわり学習塾(3年希望者) |
| 10日(金) 委員会活動 | クラブ活動 |
| 14日(火) 避難訓練 | 27日(月) 給食週間(～31日まで) |
| 15日(水) ひまわり学習塾(3年希望者) | 29日(水) ひまわり学習塾(3年希望者) |
| 16日(木) 5年CRT検査 | 31日(金) 代表委員会 |
| 17日(金) クラブ活動 | ひまわり学習塾(3年希望者) |
| ひまわり学習塾(3年希望者) | |
| 20日(月) そねっこランランタイム | |
| (～31日まで予定) | |
| 22日(水) ひまわり学習塾(3年希望者) | |

